

COMMUNIQUE DE PRESSE COMMUNE DE SAINT JACUT DE LA PRESSE

SQUARE DU CHÂTELET

Concernant l'étude sur la possibilité d'échange de parcelles au square du Châtelet, des habitants se sont emparés du dossier supposant que la décision était déjà prise.

Dans un souci d'apaisement sur ce dossier non essentiel, la majorité vient de prendre la décision de mettre fin à l'étude sur l'échange de parcelles au square du Châtelet.

Nous regrettons que le processus de décision ne soit pas allé à son terme. En effet, les initiateurs de la pétition ont imposé une opposition systématique sans droit d'existence à toute autre alternative.

Ils ont tout simplement bloqué le processus démocratique et trompé bien des citoyens.

L'objectif était :

- De faire une étude et la présenter aux Jaguens.
- De faire une enquête publique afin de s'assurer de l'intérêt public de cet échange.
- De faire voter la population afin de décider de la finalité de ce projet en toute **démocratie**.

Par ce processus, le vote des habitants aurait été pris en compte et la démocratie en serait sortie grandie.

Jean Luc Pithois, maire, pour la majorité